

27-5-2005



Otra que se va de la chakana

* Ahora resulta que la tía Julia Valenzuela sería otra baja en las filas de la chakana. Ella ha salido a decir que contempla la idea de dejar el barco chakanero porque ya está cansada de los oídos sordos del Presidente respecto a las propuestas que ella realiza. Valenzuela ha marcado distancia con el Gobierno y ha dicho que ella sí está cumpliendo con lo que prometió: trabajar a favor de la educación, la familia y la justicia. En fin, el último que apague la luz.